



COMUNICADO URGENTE

Queridos(as) Compañeros(as) de Camino:

En medio de los preparativos finales para nuestro encuentro, se ha producido situaciones de desborde social en la Ciudad de Santiago y alrededores que ha obligado al gobierno a Declarar Estado de Emergencia a partir de hoy y con posibilidad de extenderse por 15 días.

El estado de emergencia supone la restricción de libertades tales como el libre tránsito y desplazamiento por la ciudad y lo que es peor, la libertad de reunión. Lo anterior nos coloca ante la necesidad de suspender el IX Taller de Redlac que se desarrollaría entre los días 20 al 26 de Octubre.

Esta decisión ha sido tomada considerando que no podemos garantizar la seguridad, desplazamiento y desarrollo de las actividades planificadas. Hasta este momento hay poca claridad de lo que pueda acontecer en los siguientes días en esta ciudad. Se ha entregado el mando de seguridad a los militares.

Algunos participantes que han llegado al encuentro han debido sufrir las consecuencias de estas dificultades (retrasos, tráfico y manifestaciones en el camino no pacíficas), no quisiéramos exponerles a esto.

Esta decisión ha sido tomada con la Provincial de Chile y con el respaldo del Equipo de Gobierno en altas horas de la madrugada dada la importancia de resolver de mejor modo esta disyuntiva.

Invitamos a unirnos en oración ante Mater para que nuestros pueblos logren superar pacíficamente los desacuerdos e injusticias.

Les mantendremos informados sobre el caminar futuros de la Redlac

Pedro, Amanda, Delia, Carmela y Anita rscj

Equipo Coordinador Redlac 2019

Santiago de Chile 19 de Octubre 2019-10-19

